

# Besucher des Kino-Open-Air blieben trocken

**PFÄFFIKON** Das Wetter am Kino-Open-Air in Pfäffikon hielt sich am Sonntag ans Drehbuch: Vor Filmbeginn verzog sich das spätnachmittägliche Gewitter, sodass die ersten Gäste schon nach sieben Uhr abends bei milden Sommertemperaturen die Imbisszelle stürmen konnten.

Kein Kinosessel blieb leer und kein Auge trocken, als die Protagonisten des französischen Films «Les Intouchables» auf der Leinwand erschienen. Hunderte von Regenschirmen, Kapuzen, Pellerinen und sogar schweres Ölzeug mussten nach dem Film unverrichteter Dinge den Heimweg antreten. (im)



Trotz dunkler Wolken spielte das Wetter am Pfäffiker Kino Open mit. Bilder: Imre Mesterhazy

Mehr Bilder unter:

[www.bilder.regio.ch](http://www.bilder.regio.ch)



Reklame



**Voll guet!**

**TR AG**  
Muldenservice

Uster, Tel. 043 399 22 44  
[www.trmuldenservice.ch](http://www.trmuldenservice.ch)